

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 21. Juni 2008

---

## Elfte Auflage des Mühlrad-Pokals

Der Budo Club Mühlheim ist der Ausrichter der mittlerweile elften Auflage des Mühlrad-Pokals. Offiziell wurde der Wettbewerb heute um 10 Uhr von Hessens Europaminister Volker Hoff und Bürgermeister Bernd Müller eröffnet. Bei diesem internationalen Judoturnier nahmen um die 500-600 kleine und große Kämpfer aus vielen Ländern teil.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)